

El Parque científico de la UMH suma a una empresa de productos cosméticos - Diario Información - 05/09/2018



El rector, junto a los profesores que lideran la empresa, en una imagen facilitada por la UMH. INFORMACIÓN

El Parque Científico de la UMH suma a una empresa de productos cosméticos

► La Universidad de Elche obtiene una participación del 5% en el proyecto promovido por tres profesores de Bioquímica, Biología Molecular y Farmacia

REDACCIÓN

■ El desarrollo de productos y servicios innovadores es el principal objetivo del Parque Científico de la Universidad Miguel

Hernández (UMH) de Elche, lo que ha atraído durante los últimos años a cerca de 80 firmas con este objetivo. La última es la compañía Ilice Effitech, que está cen-

trada en la investigación y desarrollo de ingredientes y productos cosméticos y que se ha incorporado a su red empresarial, según anunció la institución académica

Un proyecto que fue ganador del último Maratón

► La mayor parte de empresas del Parque científico han sido impulsadas por sus programas para emprendedores, como es el caso del Sprint de Creación de Empresas UMH, que en la actualidad tiene en marcha su sexta convocatoria, o la Maratón UMH, que en octubre iniciará su octava edición.

El proyecto Ilice Effitech fue uno de los ganadores de la 7ª edición de la Maratón de Creación de Empresas. El premio consistió en 11.000 euros cada una para poner en marcha sus proyectos.

En un comunicado. El rector de la UMH, Jesús Pastor, ha firmado la participación del 5 por ciento de la universidad ilicitana en esta empresa, que está promovida por tres profesores, dos de ellos del área de Bioquímica y Biología Molecular de la UMH Vicente Micol y María Herranz, y por un tercero del área de Farmacia y Tecnología Farmacéutica, Enrique Barraón.

Los tres investigadores, pertenecientes al Instituto de Biología Molecular y Celular de la UMH y «tienen una amplia experiencia en la industria cosmética», asegura la Universidad en el comunicado.